



Exposition Françoise de Solan & Michelle Biraben

Du 28 octobre au 26 novembre 2021, la Maison Diocésaine accueille les œuvres de deux artistes peintres charentaises :



FRANÇOISE DE SOLAN & MICHELLE BIRABEN

Françoise De Solan, demeurant à Saint Michel, s'est toujours intéressée au dessin et à la peinture. Elle participe aux cours de l'école d'art d'Angoulême ainsi qu'à un groupe d'artistes amateur à Saint Saturnin. Elle anime depuis 20 ans un groupe de dessin-peinture pour l'association La Colombière. Au fil des années, elle a expérimenté différentes techniques : aquarelle, pastel, encre, acrylique, etc.

Michelle Biraben est sœur de la Sainte Famille de Bordeaux. Elle vit et travaille à Angoulême. Elle participe à des ateliers de peinture et de gravure à l'école d'art d'Angoulême. Ce qui l'importe dans son art, ce n'est pas la représentation, mais plutôt l'évocation poétique du paysage. Elle utilise de la peinture acrylique sur du papier asiatique marouflé.

Qualifiant leurs œuvres d'abstraites, elles ont choisi la Maison Diocésaine pour y organiser une vente de tableaux au profit du lieu.

Vous retrouverez donc :

- Des dessins sur papier, peinture acrylique – encadrés 40x50 cm, abstrait ou semi abstrait
- Des petits formats sur toile, peinture acrylique 30x30 cm

Télécharger le flyer

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 31/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/maison-diocesaine/actualites/exposition-francoise-de-solan-michele-biraben/>